



# 秋田の魅力为全国に

[秋田市観光クチコミ大使]

元・秋田トヨタ自動車株式会社 代表取締役

ぬく い まさ のり  
温 井 正 則 氏

先日、父の十三回忌法要を終え、赴任した年の秋に父が亡くなった事を思い出していた時に秋田の商工会議所より電話で原稿の話がありました。家庭と趣味の毎日、また秋田市観光クチコミ大使としてのお役にも貢献することもなく、お断りをしたのですが秋田の思い出だけでもと云うことでの寄稿をお許してください。

秋田への赴任は6月、山菜が出揃う季節でした。秋田は四季折々の食材の豊かさが何よりの魅力です。殊に春先の山菜。大きくてきめ細かな感触のわらびは格別です。秋のキノコ、果物、あきたこまち。新米のきりたんぼ、採れたての舞茸、比内地鶏の入った鍋は本当に美味しいと感動しました。年中とれる新鮮な魚介類。中でも岩牡蠣のとろけるような食感は今も口の中に思い起こさせます。また、折々の風物詩も忘れることの出来ない絵模様となって私の脳裏に焼き付いています。角館の桜、大曲、男鹿の花火、竿灯、西馬音内の踊り、大館の祭り、雪のかまくら…。数え上げれば限りがありません。大曲の花火には毎年(7年間)仕事のお付き合いのある知人を5組ほど招いていました。中には感動のあまり涙を流す知人もいました。足掛け10年秋田で暮らし、本当に沢山の感動や思い出を頂いたことを感謝しています。それから温泉の思い出も数限りなく蘇ってきます。さらにお酒は…飲み過ぎに注意ですね。美味しいです。

感謝といえば、私が係わりを持って活動していましたスペシャルオリンピックスが今では大変立派な組織として全県に展開されているとお聞きし、皆様のご努力と成果に感激しています。また、私の好きなクラシック音楽の演奏者と知り合えたことは人生をより豊かなものにしてくれました。羽川慎介さん、佐藤卓史さん、石亀協子さん、松尾沙樹さんなど、名古屋で公演があれば必ず聴かせて貰っています。名古屋でもそれぞれ固定のファンを育てて活動されています。今年の夏、佐藤卓史さんから名古屋での音楽講義の案内があり、家内と2人で気軽な気持ちで

参加してみました。2時間半に及ぶ専門的な話でした。聴講者は学生、学校の先生、受験生等で私共はまるで別世界の人でした。話は音楽の理論と実践的なテクニックに及ぶ高尚なものでしたが、あっという間に時間が過ぎていました。感性、理論、技術から生み出される演奏が聴く人の心に響く音楽の源泉だとつくづく感じたものです。秋田県人による芸術文化の発信も大切だと思います。最近テレビでも秋田の話題が多く取り上げられてきたようにも思います。佐竹知事もコマーシャルや話題の提供など露出を心がけていらっしゃるのでしょうか。これからもテレビ局などが中心となり秋田の四季折々の話題を全国に発信して欲しいと思います。また、文化芸術の支援も期待します。秋田の一層のご発展と皆様のご活躍を心から祈念いたしております。

ところで秋田の3分を超える長～い信号は今も変わらないのでしょうか。寒さが身に凍みる季節を迎えますがくれぐれもご自愛ください。



現在は趣味に多くの時間を費やしている

## ■略歴

- 昭和22年 京都府生まれ  
立命館大学工学部卒業
- 昭和47年 トヨタ自動車(株) 入社(トヨタ自販)  
特販・特装部長、ネッツトヨタ東京(株)  
常務取締役を歴任
- 平成17年 秋田トヨタ自動車(株) 代表取締役就任
- 平成24年 退任